



PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

MOBILTEX es un proyecto para facilitar el acceso a pruebas de radiología a personas con movilidad reducida, que viven en zonas rurales o que simplemente prefieren evitar desplazamientos largos y esperas en hospitales. Muchos pacientes sufren con traslados largos que les cansan o empeoran su salud, en los centros sanitarios hay listas de espera largas y riesgo de contagio y familias para las que es complicado organizar traslados a estos centros por falta de tiempo. También en pueblos pequeños faltan servicios médicos cercanos. Esto hace que acceder a una prueba diagnóstica sea complicado. Con Mobiltex, estas pruebas se realizan cerca del paciente gracias a una furgoneta equipada con tecnología de rayos X digital y totalmente segura.

Con **MOBILTEX**, no solo mejoramos la experiencia del paciente, sino que también descongestionamos los hospitales y reducimos el riesgo de contagio en entornos sanitarios. Nuestro objetivo es complementar el sistema de salud actual, haciendo que las pruebas diagnósticas lleguen de forma más humana, eficiente y accesible a quienes más lo necesitan, sin importar dónde vivan o cuál sea su situación de movilidad.